
[Sammelthread] MacOS Monterey 12.x DEV-Beta
Erfahrungen
Beitrag von „MacGrummel“ vom 16. März 2022, 18:15

anonymous_writer : Ich hab ja die zusätzliche Karte eingebaut, weil ich den Rechner mit dem
Asus-Deluxe-II-Board als Verteiler nutzen möchte. Und ob ich den 5Gbit-Anschluss Aquantia
AQC-111C im BIOS aktiviere oder nicht, macht leider keinen Unterschied. Obwohl so eine
Leitung auch keine schlechte Sache wäre..

WLAN, Bt und eingebautes 1GB-Lan (der mit as.acidanthera.mieze.IntelMausi-Treiber) sind
immer aktiv, über diesen En=0 ist auch die Anmeldung in den verschiedenen Apple- und
Adobe-Diensten erfolgt, den 0er Port jetzt woanders hin zu bewegen wäre also eher
kontraproduktiv.

Die PCI-Karte ist eingebaut und macht eben im Moment auch nur Probleme, wenn sie
tatsächlich genutzt werden soll. Ohne angeschlossene Geräte alles kein Problem.

Ich habe auch schon versucht, den ganzen Netzwerk-Kext oder den notwendigen Treiber-Teil
über Clover oder über OC vorzuladen, aber da wären sicher Änderungen in der PList
notwendig. So gab es bisher jedes Mal einen Absturz noch im macOS-Startbereich ohne Desk.

Wenn ich gleich mit meiner Arbeit durch bin, lasse ich ihn nochmal einfrieren. Wie beschrieben:
jederzeit reproduzierbar, auch nach jetzt mehreren Tagen ohne Stopp!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54175-sammelthread-macos-monterey-12-x-dev-beta-
erfahrungen/?postID=740597#post740597
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